

Levante

FUNDADO EN 1872 | DIRECCIÓN TRAGINERS, 7, 46014. VALENCIA | ☎ 963 99 22 00 | DIRECTOR FERRAN BELDA | NÚMERO 22.526

LUNES, 1 DE JUNIO DE 2009

EL MERCANTIL VALENCIANO

RECICLEME
Este diario utiliza
papel reciclado
al 80,5%



1,10 euros
CON LEYENDAS
URBANAS 5,05



REUTERS/REMO CASILLI

Berlusconi llevaba en aviones militares a los amigos a su mansión

LAS FIESTAS SE CELEBRABAN EN SU CASA DE CERDEÑA ▶ 28

El Día de la Cirera de Serra reparte 2.400 kilos entre los turistas

LA FRUTA LOGRA LA MARCA DE CALIDAD ▶ 18



LOS LUNES
LIBRO +3,95 €
Leyendas urbanas
PRIMERA ENTREGA



Seis valencianos se contagian con la gripe A tras mantener contacto con militares de Hoyo

► Los nuevos casos en la Comunitat se suman a los cinco más confirmados en España por relacionarse con el personal del cuartel de Madrid
► Doce soldados siguen bajo vigilancia ▶ 4

■ El Ministerio de Sanidad informó ayer de que hay seis casos confirmados de gripe A en la Comunitat Valenciana de personas que han mantenido contactos con personal del cuartel de Hoyo

de Manzanares. Al parecer, contrajeron la enfermedad por su relación con los dos militares valencianos que ingresaron en el hospital La Fe hace ya una semana.

Multan a un vecino con 200 euros por tirar petardos por la noche en fallas

■ EL AYUNTAMIENTO LE APLICA LA ORDENANZA DEL RUIDO POR CAUSAR MOLESTIAS ▶ 12

■ El Ayuntamiento de Valencia ha sancionado a un hombre por lanzar petardos en la vía pública el día de San José, de madrugada, cuando había gran afluencia de gente, causando molestias a los vecinos. La multa es de 200 euros.

DFS DEPORTES FIN DE SEMANA VALENCIA CF: BALANCE FINAL DE LA TEMPORADA

Roland Garros

Villa: «Soy el dueño de mi futuro»

► El Guaje asegura que su cláusula de rescisión es «imposible de pagar» ▶ 1 a 6



EFE/JULIO MUÑOZ

Rafa Nadal
No será posible la quinta victoria

■ EL MANACORÍ SUCUMBE ANTE EL SUECO SÖDERLING ▶ 19

GP de Italia de Motociclismo



REUTERS/MAX ROSSI

Nico Terol
Mugello termina con podio valenciano

■ BARBERÁ Y GADEA ACABAN CUARTOS EN 250 Y 125 ▶ 10-13

Hallan la segunda ballena muerta en 20 días en la costa valenciana, en Benidorm

■ El cadáver de una cría de ballena, de unas tres toneladas de peso y de cinco metros de longitud, fue hallado ayer en Benidorm. El animal tenía unos cables enrollados en la cola. El 12 de mayo apareció otro cetáceo en Sagunt. ▶ 10



DAVID REVENGA

La crisis lleva a 6.000 opositores a presentarse para 30 plazas en la Generalitat

■ Casi seis mil personas estaban llamadas ayer a la primera prueba del concurso oposición que repartirá 30 plazas de administrativo. Es la oposición más concurrida de las convocadas hasta el momento. ▶ 3



M. A. MONTESINOS

Además

El 10% de valencianos se escaquean de las mesas electorales

■ ALEGAN DEPRESIÓN, EMBARAZO O ESTUDIOS EN EL EXTRANJERO ▶ 8

Una menor le arranca a otra parte de la oreja en una riña ▶ 23

COMARCAS

COMARCAS
LEVANTE.COMARCAS@LEVANTE.COM



1 **LA COLA PARA RECIBIR LOS 200 GRAMOS DE FRUTA SE ALARGÓ CUATRO HORAS.** El reparto de los cerezos comenzó a las 10 y acabó pasadas las 13 horas. 2 **La mesa de las fiestas, Verónica Bálbez, su corte y empleados municipales entregaban los bandejos de 200 gramos de fruta, adornados con naranjo.** 3 **La gente se agolpaba en el Carrer de València para acceder a los puntos de reparto.** 4 **La calle de San José se convirtió en un río y asilo de personas, que disfrutaban de la oferta de artesanía y gastronomía de la ciudad y la comarca.**



Serra regala cerezas con marca de calidad

► El ayuntamiento reparte 2.400 kilos de fruta en el Día de la Cíera y la Festa de la Calderona, que recibieron a cerca de 7.000 visitantes

Claudia García

LEVANTE

FOTOS DE M. A. HERRERAS

■ Serra, municipio que da la bienvenida a la Sierra Calidreña, casi triplicó ayer su población en la celebración del Día de la Cíera. Cerca de 7.000 personas se acercaron hasta la localidad del Carrer de Tàrrua para degustar la dulce fruta de montaña. En la primera edición en la que se repartían miles de cerezas, hasta a 400 kilos se entregaron a los visitantes en pequeñas cantidades de 200 gramos, con la marca de calidad aprobada por la Con-

sejería de Agricultura. Toda una garantía para los que buscan la calidad y el ambiente ha sido festividad, con mala pública que nació entre la Fira de la Calidreña y el reparto de los cerezos, añadió Arnal, que estuvo acompañado por los alcaldes de Bétera, Desierto, Marín, Casas Rojas, Oliva y Alcublas, el diputado provincial y alcalde de Getafe, Iñaki Pardo, el diputado socialista en el Congreso, José Luis Abalos, y el concejal de Fuera Millar de Bétera, Benjamín Ordo.

La XXXIX edición del Día de la Cíera fue «la que más éxito ha tenido, sin dudas, por la asistencia de público y por la armonía entre vecinos y turistas», declaró el alcalde Javier Arnal al término del reparto

de las raciones. «En la primera fiesta que contamos con la marca de calidad y el ambiente ha sido festividad, con mala pública que nació entre la Fira de la Calidreña y el reparto de los cerezos, añadió Arnal, que estuvo acompañado por los alcaldes de Bétera, Desierto, Marín, Casas Rojas, Oliva y Alcublas, el diputado provincial y alcalde de Getafe, Iñaki Pardo, el diputado socialista en el Congreso, José Luis Abalos, y el concejal de Fuera Millar de Bétera, Benjamín Ordo.

A las 10 de la mañana comenzó el reparto de la fruta por parte de la oficina de las Fiestas, Verónica Bálbez, y su corte de honor, ayu-

dadas por operarios municipales. Fue tal la asistencia de público que el tramo de la carretera CV-504, entre Noguera y Serra, quedó casi colapsado, de los coches que llegaban desde Valencia y pueblos del área metropolitana, así como de poblaciones vecinas. Pasada la una de la tarde terminaba la distribución de raciones. Cuatro buses de cola de visitantes, a los que el tiempo acompañó, pues no hizo mucho calor debido a que el cielo estaba encapotado y no apareció el sol.

«Fruita deliciosa y son grandes», comentaba Marín y Anzures, una amiga que llegaba desde Meliana y Albuñol en un coche del pueblo y almorzar. Hablaban e ido hablar de esta fiesta y querían conocerla. Con la cola de cereza en la mano subían hacia la empinada calle de San José que alberga los cerezos de su finca de la zona Fira de la Calderona, que conserva el silbido. Los visitantes se enteraban en los expositores de productos artesanales y compraban dulces típicos de un pueblo que cumple 400 años en 2009.

BUENA TEMPORADA

Producción de 15.000 kilos de fruta en la montaña

► El alcalde socialista Javier Arnal comentó que uno de los objetivos del consistorio es ayudar a las diez familias que aún se dedican a la producción de cerezos en la montaña de la Sierra Calidreña, con el objetivo de que no desaparezca este fruto típico de Serra. Estas familias, que cultiva de los cerezos como segunda actividad, han logrado este año una producción de casi 15.000 kilos de fruta, de las que 2.400 han sido repartidas por el ayuntamiento para el Día de la Cíera, mientras que el resto se comercializa en Mercavalencia o en la feria del Puig.

«Esta temporada ha sido muy buena porque la climatología ha acompañado», apuntó el alcalde, que quiso destacar la colaboración de numerosas entidades y asociaciones, así como de las poblaciones de Marín, Gálvez, Gilet y Torres Torres, en la Fira.

Breves

EMPRESA
Autorizan un parque eólico en Los Serranos

LEVANTE.COMARCAS

► La Confederación de Infraestructuras y Transporte ha autorizado la construcción del parque eólico denominado Serra Catalina-Cerro Negro, ubicado en Alpuente. Este parque eólico podrá producir una energía eléctrica para abastecer a más de 34.000 familias.

PEQUEÑA
Jenifer Atienza, nueva reina de San Antonio

A FERRER UN SUCCESO

► Jenifer Atienza Barrios es la nueva reina mayor de las Fiestas de San Antonio, tras ser proclamada el pasado sábado en un acto que tuvo como anfitriona a la periodista de Levante, EMV, Herminia García. En el mismo acto fue presentada como reina infantil, Paz Espinosa Pérez, Jenifer y Paz llegaron al Teatro García Berlanga acompañadas por el presidente Lucio Adrián Barrios.



Un momento de la proclamación. EN EL CENTRO

DEFENSA DEL BLOC
La sauna de Palporta está averiada 4 meses

C. SERRA

► El Bloc de Palporta denunció ayer la falta de mantenimiento en la piscina municipal, que no tiene ni dos años en funcionamiento. La sauna balneario lleva más de cuatro meses sin ser reparada porque falta sustituir una pieza. Los nacionalistas aseguran que las deficiencias son evidentes y al pasado viernes los buenos barones fueron que evascan por una fuga de gas en los paneles solares.